



サルビア

HP : <https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-mukoudai/>

成田市立向台小学校

校長室だより 第30号

発行日 令和7年11月28日

児童数 173名

TEL 0476 (26) 4812



ちば夢チャレンジかなえ隊来校【タグラグビー：4年・6年】

25日(火)に、ラグビートップリーグの常連チームである「クボタスピアーズ船橋・東京ベイ」から、4名の講師をお迎えし、4年生と6年生を対象に「タグラグビー(☆)」を教えていただきました。

はじめに、

- ① ミスを責めない。
- ② チーム内で協力し合う。

とお話をありました。ラグビーボールは、その形の特徴からパスが難しいため「卵」のように大切にパスをするよう、教えていただきました。次にラグビーボールに慣れるためにパスを使ったゲームを行い、最後にタグラグビーの練習に入りました。

タグを取ったら「タグ」と大きな声で言い、取ったタグを手渡して相手に返すこと、トライ(今回は、タグを取られずに)の場合、ラインを駆け抜けのこと、パスは、自分より前に出さないこと等のルールを少しづつ学び、最後にゲームを行いました。

この日は寒く、会場の体育館の気温も低かったです。子どもたちは元気いっぱい、「楽しかった。」「また、やつてみたい。」等の感想が聞かれました。

☆タグラグビー

ラグビーを基にした年少者向けの球技で、「タックル」を「タグ」に置き換え、ルールを単純化したものです。小学校では、3、4年生の「ボール運動系」で指導することができます。

オンライン授業参観

本日(28日(金))は、オンライン授業参観を行いました。

教室に3台のカメラを定点設置し、子どもたちの授業の様子をご覧いただきました。お子さまも様子は、いかがでしたか。

教室の後ろからだけでなく、別の角度からも子どもたちを映すカメラも用意したこと、お子さまの表情をご覧いただくことができたのではないかでしょうか。後で1年生の子どもたちにオンライン授業参観の感想を聞くと「緊張した。」「お母さんが(画面を通して)見えると思っていたのに、見えなかった。」「楽しかった。」等様々でした。1年生らしい素直な感想に顔がほころびました。

HP上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

学校の様子より

25日（火）に3年生は消防署見学に行ってきました。地域を支える消防署について学び、水消火器の体験をさせていただきました。

HP上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

各学級1枚ずつ写真を載せさせていただきました。

6年生は、前日まで学級閉鎖だったため、久しぶりに登校しました。学校全体でインフルエンザは広がらず、子どもたちが元気に過ごすことができました。

6年生を対象に、成田市教育委員会から、部活動の地域移行に関する説明に来ていただきました。

子どもたちは真剣に話を聞き、積極的に質問をしていました。

上グラウンドのブランコは、いつも子どもたちが集まっています。また、鬼ごっこ系の遊びで思いっきり走る子どもたちはいつも元気いっぱいです。最近はタイヤ跳びや縄跳びで遊ぶ子どもたちも見られるようになってきました。

1年生の教室前の廊下には、子どもたちの作品が展示されています。

上の写真は、生活科で育てたアサガオの蔓で作ったリースです。先日の公園探検で集めてきた松ぼっくりやどんぐりで飾っています。一つ一つが子どもたちらしく工夫されていました。

下の写真は図工の作品です。こちらもそれぞれに個性が出ていて見入ってしまいました。